



Pressemitteilung

12. September 2013

Persönliche Tourentipps und selbstgebackenes Brot

Pension Harmonie ist Bett+Bike-Betrieb des Monats September in Hessen

Bad Salzschlirf. Die Pension Harmonie in Bad Salzschlirf ist Hessens fahrradfreundlicher Gastbetrieb des Monats September 2013. Diese Auszeichnung vergibt Bett+Bike, das Qualitätssiegel für fahrradfreundliches Übernachten des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs (ADFC) gemeinsam mit der Hessen-Agentur.

Wenn bestes Radlerwetter auf dem Hessischen Radfernweg R2 herrscht, kann Anke Ebersberger-Maul, Inhaberin der direkt an der Route gelegenen Pension Harmonie, das förmlich hören: „Der Wind in den Speichen erzeugt ein ganz charakteristisches Summen, wenn die Räder am Haus vorbeisausen.“ Als strategisch günstig beschreibt Anke Ebersberger-Maul die Lage zwischen Vogelsberg und Rhön, denn die radlerfreundliche Unterkunft ist auch vom Bahnradweg Hessen nicht weit entfernt: „Wer vom Fulda-Radweg zum Vulkanradweg – oder umgekehrt – möchte, kommt hier automatisch vorbei.“ Vor allem über Mundpropaganda hat sich die Bett+Bike Pension Harmonie als Übernachtungstipp bei vielen Radlern etabliert.

Dass der radlerfreundliche Service so gut ankommt, ist kein Zufall, denn Anke Ebersberger-Maul und ihr Ehemann sind selbst begeisterte Radler und kennen deshalb genau die Wünsche und Bedürfnisse ihrer Gäste: Über Nacht werden die Räder sicher in einem Kellerraum untergebracht, zu dem jeder Radler einen eigenen Schlüssel erhält. In dem Raum finden die Gäste nicht nur komfortable Fahrradständer für Rennräder und verschiedene Luftpumpen vor, auch an einen großen Werkzeugkoffer und Ersatzschläuche ist gedacht. „Wenn man einmal selbst nicht weiterkommt, liegen auch gleich die Visitenkarten von Fahrradwerkstätten in unserer Nähe vor“, erläutert Anke Ebersberger-Maul.

Auf einer Pinnwand mit einer großen Karte kann sich jeder schnell über die unmittelbare Umgebung orientieren – oder sich in das ausgiebige Informations- und Kartenmaterial im

Frühstücksraum der Pension vertiefen. Da das radelnde Publikum hinsichtlich Wollen und Können sehr gemischt ist, setzt Anke Ebersberger-Maul vor allem auf die individuelle Beratung ihrer Gäste: Für die Ultra-Sportler sind anspruchsvolle Tagestouren durch den Vogelsberg das Richtige, anderen genügt eine dreistündige geführte Radtour nach Schlitz, die unsere Touristinformation organisiert.“ Und natürlich gibt es auch Tipps und Infos, wie man Radlerbusse und Züge mit Fahrradmitnahme nutzen kann, um seine Radtour damit zu kombinieren.

Über Schmutzspritzer auf Rad und Kleidung muss man sich nach der Tour nicht ärgern: Für die Räder gibt's einen Schlauch zum Abspritzen – und die Wäsche trocknet rasch auf den praktischen Wäschespinnen, die in allen Zimmern bereitstehen. Optimal gegen Muskelkater vorbeugen können die Radler durch einen Besuch der nur 100 Meter entfernten Therme.

Zum Radlerfrühstück – ebenso wie Fahrradunterbringung, Werkzeug und Infomaterial ein zentrales Bett+Bike-Kriterium – gibt es in der Pension Harmonie neben frischen Brötchen auch selbstgebackenes Brot, wobei sich Anke Ebersberger-Maul hier auch gerne nach den persönlichen Vorlieben der Gäste richtet. Möglich ist so ein individueller Service, weil die Pension Harmonie lediglich über sechs Betten verfügt. Brot oder Brötchen vom Buffet dürfen die Gäste auch gern für die Tagestour mitnehmen. Auch dieser Service hat wohl zur positiven „Mundpropaganda“ beigetragen.

Gastbetriebe und Campingplätze in Hessen, die sich gegen Entgelt vom ADFC als fahrradfreundlich zertifizieren lassen möchten, finden weiterführende Informationen auf der Website www.bettundbike.de (Bett+Bike-Betrieb werden) oder wenden sich direkt an das regionale Bett+Bike-Büro in Frankfurt am Main. Telefon: 069 – 956 346 044; E-Mail: hessen@bettundbike.de

Pension Harmonie
Riedstraße 26
36364 Bad Salzschlirf
www.pension-harmonie.com

Mehr Informationen: www.bettundbike.de, www.adfc-hessen.de